

Beaujolais Saône Pierres Dorées

Chazay-d'Azergues

Une traversée des Amériques à vélo



ara et Sébastien sont partis en juin 2008 d'Alaska pour rallier Ushuaia (Patagonie argentine) en février 2010. C'est à la force des mollets qu'ils ont traversé quatorze pays du continent américain, pédalé 23 600 km en deux ans, rencontré les populations locales et étudié la micro finance dans chacun des pays traversés.

Ils seront de passage à Chazay-d'Azerques le 10 décembre. L'Association Altern'info organise et finance pour l'occasion une série de rencontres et conférences, à la salle Jeanned'Arc. A 9 h 30 et 14 h 30, les enfants de l'école Jules-Verne rencontreront ces deux voyageurs pour découvrir les coutumes des pays, les paysages et leurs animaux, la vie des enfants dans les pays traversés... A 20 h 30 aura lieu une conférence (entrée gratuite), où les cyclo-voyageurs partagerent leur aventure et leurs travaux sur la micro finance. Ils répondront aussi aux questions du public dans le cadre d'un échange.

Contact Altern'info au 04 78 43 02 19, alterninfo@ libertysurf.fr, www.alterninfo.

Jeudi 2 décembre 2010 - N° 797 - 29